

ABSTRAK

Masuari Rosalitda. NIM. 1123171021 Pengaruh Dukungan Sosial Pengasuh Terhadap Penyesuaian Diri Remaja Di Panti Asuhan Betlehem Bandar Baru Jalan Djamin Ginting KM 47. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2016.

Masalah dalam penelitian ini adalah 1) sebagian remaja memiliki kepribadian yang inferior, apatis, menarik diri, mudah putus asa, penuh dengan ketakutan dan kecemasan. Sehingga mereka sulit menjalin hubungan sosial dengan orang lain 2) Sebagian remaja menunjukkan perilaku yang negativis, mudah tersinggung dengan sesama teman di panti, lebih suka sendirian, menunjukkan rasa bermusuhan dan lebih egosentrisme. Penelitian ini bertujuan untuk 1) Mengetahui seberapa baik dukungan sosial pengasuh di Panti Asuhan Betlehem Bandar Baru Jalan Djamin Ginting KM 47, 2) Mengetahui penyesuaian diri remaja di Panti Asuhan Betlehem Bandar Baru Jalan Djamin Ginting KM 47, 3) Mengetahui seberapa besar pengaruh dukungan sosial pengasuh terhadap penyesuaian diri remaja di Panti Asuhan Betlehem Bandar Baru Jalan Djamin Ginting KM 47.

Teori yang digunakan dalam aspek dukungan sosial adalah teori dari House (Smeet, 1994:136) yaitu dukungan emosional, dukungan penghargaan, dukungan instrumental dan dukungan informasi. Sedangkan teori dalam aspek penyesuaian diri adalah Mu'tadin (2002) dalam www.psikologi.com yaitu penyesuaian pribadi dan sosial.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah keseluruhan remaja panti asuhan Betlehem yang berusia remaja yang berjumlah 35 orang, terdiri dari 16 orang duduk di bangku SMA yang berusia 16-20 tahun dan 19 orang duduk di bangku SMP yang berusia 12- 16 tahun. Sedangkan sampel dari penelitian ini adalah keseluruhan populasi yang berjumlah 35 orang. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket dukungan sosial pengasuh (X) dan angket penyesuaian diri (Y). Teknik analisis data menggunakan analisis regresi linear sederhana dan analisis korelasi product moment dan uji t.

Hasil penelitian menunjukkan persamaan regresinya $Y = 2,84 + 0,88x$. Kemudian diketahui dari hasil perhitungan diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,273 > 1,68$. Artinya Dukungan sosial pengasuh memiliki pengaruh signifikan terhadap penyesuaian diri remaja di panti asuhan Betlehem Bandar Baru Jalan Djamin Ginting KM 47. Kontribusi pengaruh dukungan sosial pengasuh terhadap penyesuaian diri remaja di panti asuhan Betlehem Bandar Baru Jalan Djamin Ginting KM 47 adalah sebesar = 24,50%, artinya penyesuaian diri remaja (variabel Y) sebesar 24,50% dipengaruhi oleh dukungan sosial pengasuh (variabel X), sedangkan sisanya 75,5% dipengaruhi oleh variabel lain diluar dari analisis penelitian.